

礼

状

謹啓 初夏の候、貴会にはますますご隆盛のこととお慶び申しあげます。

日頃から、県政の推進に格別のご理解とご協力をいただき、心から感謝申しあげます。

さて、このたびは、一月一日に発生した令和六年能登半島地震からの復旧・復興及び被災地支援のため、本県に多額のご寄附をいただき、誠にありがとうございました。厚くお礼申しあげます。

このたびのご寄附は、貴会の被災地支援に対する真摯な思いの表れであり、心から敬意を表し、感謝申しあげます。

富山県では、被災された方々への生活支援、社会を支える公共インフラの災害復旧への対応などに鋭意取り組んでいるところであり、このたびのご寄附は誠に意義深いものがあります。引き続き、県民の皆さん的心に寄り添いながら、一日も早く日常生活を取り戻せるよう、迅速な支援や復旧のためのあらゆる方策を講じてまいりますので、今後とも、ご協力、ご支援をいただきますようお願い申しあげます。

末筆ながら、この度のご芳志に重ねて深く感謝申しあげるとともに、貴会の限りないご発展と吉住健一会長をはじめ会員の皆様方のご健勝、ご多幸を心からお祈り申しあげます。

謹言

令和六年六月四日

富山県知事 新田 八朗

特別区長会
会長 吉住 健一 様